



**LAS SESIONES SE CELEBRAN HOY EN LA SEDE DEL CAMPUS DE RIU SEC**

## La sostenibilidad del sector, a debate en una jornada del ITC

Los expertos tratarán las estrategias a seguir para llevar el cambio con éxito

**R. D. M.**  
CASTELLÓN

La adaptación a los criterios de sostenibilidad medioambiental se ha convertido en uno de los principales desafíos de la economía. Más aún en el sector de la cerámica, que tiene una situación de partida marcada por el elevado consumo de energía, y que necesita cambios de calado para llegar a las directrices que marcan las autoridades europeas. Con el fin de analizar estas cuestiones, la sede

del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC-AICE) del campus de Riu Sec de Castelló acoge hoy, a las 10.00 horas, una jornada, en la que desarrollarán las medidas aplicar en el futuro, y cómo hacerlo de una manera competitiva.

Tras una introducción a cargo de representantes institucionales, el plato fuerte será una mesa redonda de expertos, en la que intervendrán profesionales de Ángela Impact Economy, consultora especializada en este asunto. Tam-

bién se explicará la experiencia de Keraben Grupo, con Luis Guaita; mientras que Yolanda Reig, la próxima directora del ITC, explicará por qué y de una manera voluntaria han abordado su memoria integrada de actividades y sostenibilidad. También participará Noelia Martínez, de la firma SGS, verificadora de la validez de estos informes de sostenibilidad corporativa; y María Jesús Muñoz, profesora de la UJI especialista en la sostenibilidad corporativa. ≡



El ITC realiza diferentes proyectos dedicados a la sostenibilidad ambiental.